
                                 

 

 

 

□ みんなの思いが動きになった素晴らしい運動会でした! 
～保護者・地域の皆様、ご支援、ご協力、ありがとうございました。～ 

  北陽小学校の保護者の皆様、5 月 25 日の運動会はいかがでしたか? "強い心であきらめない 元

気いっぱい北陽っ子"の児童会テーマのもと、一人一人の子どもたちが楽しみ、全力で頑張る姿を

見ていただきました。 

  今年の運動会も、低学年はダンス教室の森田先生にご指導いただき、当日も来ていただきまし

た。中学年は大学生の突風メンバーにご指導いただき、元気いっぱい練習した成果を発揮しまし

た。高学年は 6年生が 5年生に教えながら自分たちで主体的に取り組みました。 

  走る競技も一人一人がテーマを体現するような、大きな声・素早い行動・協力し合う姿が見ら

れ、思いを動きで表現する素晴らしい運動会だったと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 昨年も書いていただいた感想を今年も募集いたします。下記のカードにできれば感想をお願

いします。6月 6日(金)を目途にいただけたら嬉しいです。よろしくお願いいたします。 

 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・  キ  リ  ト  リ  セ  ン  ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

□ 運動会について ～感想をお聞かせください。～  ※ お子さん→担任→校長へ 

 

 

 

 

 

 

 

学校だより 2025 長崎市立北陽小学校 

令和 7 年 5 月 27 日 第 2 号 

文責 校長 馬場 裕宣 

 

☆彡北風のように強くたくましく、太陽のように明るくあたたかく☀ 

 年 名前【             】 

 

 

 

 

〇次年度の参考にすることもあります。お名前は保護者名で。 

〇なるべくたくさんの感想をいただきたいです。 

ありがとうございました。子どもも大人もがんばった!! 
運動会に関わってテントや杭等の準備・片付けを保護者・地域の大人の皆様にお

力をお貸しいただきました。おそらく、昨年より多くの皆様にご協力いただいたと
思っています。子どもや学校を支えてくださっている大人の力が、年々高まってい
ることを嬉しく思います。また、育友会の役員の方々は、受付や準備等、片付けの
呼びかけをしていただき、学校は本当に助かっています。育友会という組織の存在
を有難く思います。 

今年は予測困難な状況でしたが、運動場の整備をしていると、保護者ご家族や地
域の方等、お声掛けをしないのに率先して動いてくださいました。素晴らしい大人
の姿、そして、それを感じて自ら行動する子どもたちの姿があり、感動しました。
(相田みつを)さんは著書に『"感動"とは、感じて動くと書くんだなぁ』と書いてい
ます。まさに、その瞬間を見た思いがしました。ありがとうございました。 

  


